

Focos simultáneos y en línea recta

# Conaf confirmó que los incendios de la Araucanía son intencionales

● La situación hizo que se renovara el toque de queda. Hay 14 detenidos y más de 10 viviendas consumidas por el fuego, la mayoría de ellas en la comuna de Purén.

**A**ida Baldini, directora ejecutiva de Conaf, confirmó ayer que los incendios forestales en la Región de La Araucanía son intencionales.

Cabe destacar que estos siniestros, concentrados en la zona sur del país, han afectado más de 9.000 hectáreas. La Araucanía es la región más dañada, seguida por Biobío, Ñuble y Maule.

En entrevista con Radio Pauta, Baldini indicó que la continua aparición de nuevos incendios forestales en áreas opuestas al avance del fuego sugiere que estos son provocados deliberadamente.

“Estamos monitoreando toda la zona con aviones que vuelan por encima de los aviones de combate y observamos cómo, tras apagar un

incendio, surgen otros a su alrededor, lo que nos resta mucho tiempo”, explicó.

Consultada sobre el tema, Baldini afirmó: “Podemos decir con certeza que son intencionales, ya que aparecen en medio del bosque, no en lugares donde podrían deberse a accidentes o negligencias”.

Respecto a si los nuevos focos podrían ser causados por el viento, la funcionaria señaló: “Una pavesa siempre va en la dirección del viento, pero no al lado ni hacia atrás”.

El primer foco ocurrió a las 23:09 horas del sábado, en San Luis-Jauja, a 45 kilómetros al este de Collipulli, afectando 6.0 hectáreas. El fuego está contenido. Luego, se generaron otros dos focos a las 23:48 horas, en El Raulí, a 29 kilómetros al este



**Ayer la ministra Tohá dijo que “es altamente probable en la zona que al menos una parte de la intencionalidad esté ligada a reivindicaciones territoriales”.**

de Collipulli, con una superficie dañada de 15 hectáreas. Tres minutos después (23:51 horas), en línea recta, es el tercer foco en el sector de Guayacán, a 23 kilómetros

al este de Collipulli, con 30 hectáreas siniestradas. Este incendio sigue en combate. Finalmente, a las 23:57 horas hubo otros dos puntos de origen del fuego.

